
..2

T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 10. August 2011

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0105 

1. Der TOP 24 der Tagesordnung wird seitens der Fraktion zurückgezogen.

2. a) Die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung vom 22.06.2011 wir einstimmig genehmigt.
b) Die Niederschrift der Finanzkommission vom 28.06.2011 wird einstimmig 

genehmigt.
c) Die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung vom 28.06.2011 wird mit 12 Ja-Stimmen 

und einer Enthaltung von Frau Mück-Raab genehmigt.

3. Mitteilungen:

a. Es wurden Prospekte einer Firma verteilt, die Urnenwände anbietet. 
b. Die Besprühung der Litfaßsäule wird laut Herrn Gerullis sobald als möglich 

angegangen.
c. Es wurde an den Ortstermin des Ortsbeirates am 24.08.2011 am alten 

Wasserspeicher erinnert. 
d. Am 11.08.2011 finden Flüge zur Messung der Geothermie statt, daher kann es an 

diesem Tag zu Lärm durch tieffliegende Flugzeuge kommen.
e. Die Schulleiterin der Wilhelm-Leuschner-Schule hat eine neue Stelle angenommen, 

daher wird die Schulleitung ab sofort bis eine Nachfolge gefunden wurde durch den 
Stellvertretenden Leiter, Herrn Bretz, wahrgenommen.

f. Bis zur nächsten Sitzung sollen durch die Ortsbeiratsmitglieder Vorschläge für die 
Standorte der Leihfahrradstationen eingereicht werden. 

g. Die Baumaßnahmen des Geh- und Radwegs Hochheimer Straße beginnen im 
September 2011.

h. Der Kindertreff Kostheim (KiKo) feiert am 20.08.2011 sein 10-Jähriges Jubiläum.
i. Das Stadtteilprojekt Gesundheitsförderung wurde vorgestellt. 
j. Es wurde über die Modernisierungsmaßnahme der GWW durch Installation von 

Glasfaserkabeln in den Wohnungen berichtet. 
k. Der Zebrastreifen in der Herrenstraße soll jetzt, da die Baumaßnahmen beendet sind, 

baldmöglichst wieder eingezeichnet werden.   
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4. Kenntnisnahme des Schriftverkehr Nr. 100 – 127

a) SV 111 Erwerb Grundstück Maarauestraße 3 / Schreiben Stadtrat Bendel
Es soll geklärt werden, ob dies im Einklang mit der Planung des 
Stadtplanungsamtes ist. 

b) SV 118 Erinnerungsantrag Parkplatzmarkierung Mainufer
Die Geschäftsstelle des Ortsbeirates soll den aktuellen Sachstand erfragen. 

+ +

Verteiler:

1009 z.w.V. zu Ziffer 4 a+b
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